
Procès verbal de l'assemblée générale du 24 novembre 2023, 

pour l'association Gym Volontaire de Genay 

Section 69112 

AG du 24 novembre 2023 à la Salle Saint Exupéry - 69730 Genay 

Effectif : 250 

 

Présents : 39 Adhérents + Monsieur Bernard Michaud, représentant de la Mairie de Genay 

Représentés : 82 procurations,  

En conséquence, 121 membres de l’association étant présents ou représentés, le quorum est atteint. 

Ouverture de l'assemblée générale à 19h10. 

 

Ordre du jour :  
- Compte rendu moral et financier 

- Approbation des comptes 2022 – 2023 

- Prévisionnel 2023 – 2024 

- Prévisionnel 2024 – 2025 

- Cotisations 2024-2025 

- Modification du règlement intérieur 

- Les évènements en 2022 – 2023 

- Renouvellement bureau 

- Points sur les fiches de présence 

- Information sur les projets de salles par la Mairie 

- Jeux olympiques 2024 

 

1- Compte rendu moral et financier 

Nous notons une augmentation du nombre des adhésions. A pareille époque en 2022 nous étions 229 inscrits, contre 

250 à ce jour. Et nous avons bon espoir que d’autres personnes viennent nous rejoindre. Concernant les éducateurs 

sportifs, nous nous réjouissons de l’arrivée de Maë le mardi soir, mais nous regrettons le départ malheureusement 

non-prévu d’Emillie.  

2- Bilan de l’année 2022-2023 

Présentation du compte d’exploitation du 01/09/2022 au 31/08/2023. 

Une perte de 31 € est enregistrée suite à des effectifs, largement en baisse depuis le Covid et qui ne remontent que 

lentement. 

Pas de commentaire, ni de question. 

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Bilan adopté à l’unanimité. 

 

3- Comptes d’exploitation prévisionnel 2023 – 2024 et  2024 – 2025  

 

Moins élevées que l’année dernière, nous prévoyons néanmoins des pertes de 4443 €, puis de 4695€ pour les 

prochaines saisons. Mais nous espérons des subventions de la Mairie pour nous aider, et nous espérons aussi de 

nouvelles adhésions début 2024. 

Pas de commentaire, ni de question. 

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Compte prévisionnel adopté à l’unanimité. 

 

4 – Cotisations 

Avec la forte inflation actuelle, nous avons décidé de continuer à ne pas augmenter les adhésions. Depuis 3 ans, elles 

conservent le même prix.  Nous rappelons qu’une partie du prix de la licence est déductible des impôts. La fédération 

a envoyé par email un reçu fiscal pour bénéficier de cette réduction des impôts. 

  



Pas de commentaire, ni de question. 

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Pas d’augmentation de la cotisation votée à l’unanimité. 

 

5- Modification du règlement intérieur 

Afin d’éviter tout motif de contestations, nous précisons la modalité des remboursements des cotisations. Celle-ci est 

payée pour la saison complète et non remboursable, sauf en cas de maladie (sous certificat médical) ou de 

déménagement et à condition de ne pas avoir fourni d’attestation pour un CE. L’association ne saurait être pénalisée 

à cause d’un départ d’un de ses animateurs en cours de saison.  

Pas de commentaire, ni de question. 

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Modification votée à l’unanimité. 

 

6- Les évènements en 2022 – 2023 

Béatrice ne peut pas reprendre les cours car son état de santé ne le lui permet malheureusement toujours pas 

Vanessa encadre davantage de cours, suite au départ de Virginie.  

Xavier en septembre 2022 et Nicolas en mars 2023 ont rejoint l’équipe de nos formateurs. Ils enrichissent par leurs 

charismes propres. 

 

7- Renouvellement bureau 

 

Marie-José Olympe quitte la gouvernance collégiale, qui passe de 8 à 7 personnes soit : 

Anne-Marie LEFEBVRE-ALBARET,  

Sylvaine MEUSY,  

Camille ESPIE,  

Céline REY,  

Suzanne PACAULT,  

Martine CABUT, 

Elodie MENERAT. 

Régine TRINQUET propose sa candidature pour devenir membre du bureau. 

Pas de commentaire, ni de question. 

Vote : Contre =0 / Abstention = 0 / Renouvellement du bureau voté à l’unanimité. 

 

8- Points sur les fiches de présence 

Les fiches de présence sont un outil précieux pour suivre les inscriptions, le règlement des cotisations, …  et surtout 

pour discerner d’une saison sur l’autre, comment ajuster les plannings (horaires, type de cours, …) afin de décider les 

programmes qui conviendront au maximum de nos futurs adhérents. Nous remercions les adhérents de garder la 

discipline de ces « petites croix » en début du cours.  

 

9-Information sur les projets de salles par la Mairie 

La grande salle Georges Brassens sera récupérée pour aménager 2 salles de classe. Une réflexion est menée pas la 

mairie pour remplacer celle-ci par un autre local plus grand et avec au minimum les mêmes équipements, dans le 

même périmètre que la salle Georges Brassens. Nous remercions la mairie en rappelant que celle-ci nous prête 

gracieusement toutes nos salles, ce qui nous permet des couts de fonctionnement réduits. Monsieur Michaud nous 

indique que ce mode de fonctionnement va sans doute évoluer.  

 

10-Jeux olympiques 2024 

Le comité des fêtes a le souci de l’organisation d’une journée des olympiades qui se tiendrait le samedi 15 juin 2024 

(à confirmer). Toutes les bonnes idées, et toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour réfléchir à ce projet. 

 

Clôture de l'AG à 19h45 

La gérance collégiale  


